

## オンライン授業、始まる

学級閉鎖から始まった本格的なオンライン授業。9月から配信を始め、準備してきたことと、先生方の研修やアイデアのおかげで、無事スタートを切ることができました。ハード面での心配はあるものの、ソフト面はほぼ完璧と言って良い走り出しです。生徒側の動作不良も解消され、運用が軌道に乗りました。



生徒が登校してこない教室での朝学活。

2年A組の学級閉鎖が最初でした。その後、2年B組が学級閉鎖、同時に学年閉鎖となりました。



🖱️オンラインと対面の同時授業(保健)。

続いて、1年生が学年閉鎖。感染と濃厚接触の疑いが急増し、2つの学年を閉鎖しました。

受験の真っ只中の3年生だけは、感染者が出ることなく、元気に登校してきたのが何よりでした。



1年生の朝学活の様子です。黒板に板書して映したり、一人ずつマイクを入れてもらって、返事をしてもらったり、通常の学活より手間がかかりますが、生徒もよく協力してくれています。



美術の授業もオンライン。手本を画面を通して示し、丁寧に説明しています。



こちらは音楽です。

受験関係の登校が一段落した3年生も含めて、3日からは全校オンライン授業となりました。事情で登校してくる生徒もいて何人かが、教室にいる中でのオンライン学活です。

